
 

バランスよく協調 
 

クラブに対するメンバー個々

の100％の関わりを求めて  

 

まず、前期会長の小野会長、そして三役、役員の皆様に今期へのス

ムーズな引き継ぎをしていただき感謝申し上げます。特に私個人と致しましては、まだ小さいコ

メット達そして３人目のコメット誕生とこの一年間大変な時にクラブ会長職務を全うされリーダー

シップを発揮していただいた小野会長と、会長を陰でお支え頂いた瑞穂メネットに感謝いたしま

す。私の経験でもこの一年間の活動は非常にハードスケジュールで在ったと推測します。ありが

とうございました。 

そして新しい期を迎えもうプリンスクラブはスタートしています。メンバーの皆様もご理解の通り

私は２回目の会長です、私自身は２回目の会長職には反対の意見を持っております。なぜかと

いうと貴重な経験をさせていただく事には何ら問題はないのですが、経験をするということは裏

を返せば色々なことに固定観念を持ってしまって要るということです。ワイズメンズクラブの活動

はあまり固定観念にとらわれず柔軟で、その時々に新しい発想アクションが在るべきだと私は思

うからです。私自身は自分の性格を保守的であると思っています。（他のメンバーの方々はどの

ように見て頂いているかはわかりませんが？）現状のプリンスクラブには新しい感性でクラブを運

営していかなければいけないように思うのです。その意味において今期入会間もないメンバーも

含め全ての方々に三役及び役員をお願いしております。 

何をして良いのか、何をしなければいけないのかを戸惑っておられる事と思いますが、ご自分

の御意見をクラブ内に発信していただきクラブ運営をもう一度精査していきたいと思っておりま

すので宜しくお願いいたします。その意味でも委員会及び役員会は重要な位置づけになります

ので各メンバーのお時間をプリンスクラブにお与えいただきますようお願いします。 

会長主題「バランス」は現状のメンバー構成などを考慮して決めさせていただきました。メン

バーの半数はワイズ歴２０年を超える方々、片や半数は５年未満の方々で中堅メンバーと呼ば

れる１０年そこそこの経験メンバーがプリンスクラブには残念なことに皆無です。一番リーダー

シップをとって頂きたいメンバー層がいない現実を認識し、メンバー間の親睦を第一に考え、親

睦より生まれるパワーを増幅させ前期３名のメンバーを迎えることができたように今期もクラブライ

フを楽しみながらメンバー増強を目指しメンバー一丸で活動しましょう。私自身はプリンスクラブ

のサポーター（応援団長）としてクラブライフを楽しませていただきます。メンバーのみなさん一

年間よろしくお願いします！ 
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Go Ye Into All The World   全ての世界に出て行こう 

Start Future Now   未来を始めよう、今すぐに 
Attend club meetings with a clear motive to make the most of  them 
志をもって例会に参加し、学びの機会を持ちましょう 

Let us join hands!        さあ！ 手を取り合ってワイズの輪を広げましょう 
Let’s bring together menettes’ power  and  share the excitement! 
メネットパワーを集結し、感動をわかちあいましょう！ 

聖    

句 

  「 新しい期を迎えるにあたり 」 

会長  三村 良行 

会長主題 

７日(日) サバエワーク  
滋賀県近江八幡市佐波

江・京都ＹＭＣＡサバエ教

育キャンプ場 

ワーク開始：午前9時 

ワーク終了：午後３時頃 

熱中症対策をくてください。 

 

１７日(水) 定時例会 
グランドプリンスホテル 

開始：午後７時 

終了：午後９時の予定 

三村会長期の事業計画と

予算について審議します。 

７月 例会案内 

例会出席 

６月第一例会   １０名 

６月第二例会   １１名 

在籍者数     １７名 

広義会員数     ３名 

出席率      １００％ 

ＢＦポイント 

ファンド 

ニコニコ 

切 手        0pt 

現 金        0円 

累 計     22,950円 

名刺ファンド     3,850円 

 

 

累 計     358,535円 

６月第一例会  11,000円 

５月第二例会     0円 

累 計     107,960円 

わたしたちは神のために力を合わせて働く者であり、あなたがたは神の畑、神の建物なのです。 

   （コリントの信徒への手紙1 第3章9節） 

Club Office : 京都ＹＭＣＡ三条本館 京都市中京区三条通柳馬場角  TEL 075-231-4388  

Kick off・EMC-C 
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 ６月８日(土)から９日(日)にかけて、岩手県の花巻温泉で開催されました。 

「忘れてたまるか3.11.あの時の絆を」というタイトルの下、５００名弱のメンバー・メネット

達が集まって来られました。花巻温泉だけあって、会場のホテルには立派な温泉が

三つもあり、全てのお湯に浸かってきました。（あ～、気持ち良か！） 

やはりこの大会の目玉は、陸前高田市長である戸羽 太様の「震災から復興へ」と

題された記念講演ではなかったでしょうか。2011年２月６日に市長になられ、約一ヶ

月後の３月１１日に東日本大震災が発生。自身も家を流され、夫人が行方不明にな

るも懸命の陣頭指揮にあたり、冷静沈着に国への提言を続け、「真のリーダー」との

呼び声も高い。著書に「被災地の本当の話をしよう」がある。 

 僕自身が、この戸羽さんの事を知らなかった事を恥ずかしく思いました。講演が終

わった時は、ほとんどの人が席から立ち上がり、満場の拍手が鳴りやまなかった。僕

の大きな目にも、いっぱい涙が溜まっていました。 

 晩餐会では、サンライズの小山さん達と楽しく飲んでいると、突然壇上で「ハカ」を

踊っているでは有りませんか。東京江東クラブのメンバー達が来年の東日本区大会

のアピールに、「ハカ」で注目を集めているのでした。私は直ぐにメンバーに問い正し

た所、西で僕達がハカを踊っている事を知って、踊っているとの事。急に彼らと仲良く

なり、素敵な友が出来ました。 

 翌日は、一泊二日のエクスカーションで、大型バスに約20名ほどで、震災の地をめ

ぐりました。大川小学校では、本当に涙が止まりませんでした。まだまだ書きたい事は

山ほどありますが、筆をおきます。僕たち遠方に居る者には、やはり他人事に成って

しまっているのを感じ、これではダメだ。今一度本気になって、何かやらねばと、心に

決めて帰ってきた次第です。「忘れてたまるか。3.11」実感の3日間でした。盛岡ワイ

ズの皆様、本当にありがとう。 

第16回西日本区大会  名古屋能楽堂  

2013.6.8～9 
岡西 博司 第16回東日本区大会  花巻温泉  

2013.6.22～23 
小野 敏明 

 

 

 

 

 

 

 

 ワイズメンズクラブの事業年度のクライマックス

である西日本区大会が、６月22日23日に【名古

屋能楽堂】と【ウェスティン名古屋キャッスルホテ

ル】で開催されました。 

 6月21日の前夜祭から始まった大会は、22日

午前に代議員会等の重要会議、メネットアワー

等の集いが開催され、午後からは名古屋能楽

堂での西日本区大会並びに場所をウェスティン

名古屋に変えての懇親会。 

 翌22日には、早朝礼拝と大会２日目が行われ各事業委員会の報告並びに表彰に

は各クラブが一喜一憂し、同日午後には大会が無事に閉会。 

 現役理事が任期中に急逝されるという深い悲しみの中、西日本区より800名を越え

るワイズメンが集った今大会。場所は、故成瀬理事の強い希望により実現した【名古

屋能楽堂】。その格式ある荘厳な雰囲気の漂う大舞台で、幸運にもバナーセレモ

ニーの大役を務めさせて頂いた事は、生涯忘れえぬ記憶となりました。 

 困難と悲しみの中での区大会であったと思いますが、実行委員長を筆頭に【中部

お迎え隊】の皆様、西日本区キャビネットが一丸となって今大会に望まれた結果、素

晴らしい大会に仕上がったのではないかと思います。関係者の皆様、本当にお疲れ

さまでした。そして有難うございました。 

 西日本区大会は次年度に向けてのキックオフでもあります。明るく楽しく前向きに、

愛と奉仕の精神で社会に貢献するワイズメンズクラブの更なる発展を心から祈念いた

します。最後になりますが、故成瀬晃三理事のご冥福を心よりお祈りいたします。 



6月第二例会  引継例会     
2013.6.15 

ドライバー担当 西村 博 

２０１3．6．5 

蒔田 茂夫 6月第一例会    

 ６月５日京都プリンスワイズメンズクラブ、京都ウェルワイズメンズクラブの合同例会

が京都平安ホテルにて開催されました。 

 ウェルクラブ中村隆司会長の挨拶の中、本日のゲストスピーカー奥村啓二様の御

紹介がありました。役員会、委員会報告等々の後食事へ。 

 例会半ばよりいよいよゲストスピーチが始まりました。『我が競馬人生』と言うスピー

チのタイトル、昭和３８年２８歳の若さで馬主になられてから後京都馬主協会の会長

となられるまでの人生をユーモアを交えて解りやすくスピーチして頂きました。ご結婚

後の生活資金を元手にご両親に内緒で競走馬を買いに行かれた話には微妙な笑

いが、ＪＲＡ年間最高売上額４兆５０００億云々、スピーチの中で出てくるお金の単位

の大きさには思わずため息も。歴代の持ち馬が活躍したお話の後現在活躍している

馬の名前も出てレースで走る走らないの裏情報？まで。はたして結果は…楽しい時

間はすぐに経ち例会は閉会へと。 

 毎度思う事ですが例会で聞く事ができるゲストのいろいろな卓話はわたしにとって

非常に有益なものです。また次回も楽しみにしております。 

 今年度も、ウエルクラブとの合同引

継ぎ例会になりました。残念ながら両

クラブ合わせても２０名足らず、メン

バー獲得が両クラブに課せられた責務

であることが痛切に感じられました。

が、喜ばしいことに引継ぎ例会で新し

いメンバーを迎えることができまし

た。斉藤謙治ワイズの誕生です。来期

に繋げる起爆剤になると思います。

又、ウエルクラブも次期には、２名の

新しいメンバーを迎えることが決定し

ているとの報告がありました。なかなか良い感じですね! “楽しみ、楽しみ” 

さて、小野会長ファミリーの入場で例会は始まりました。何時もの例会とは違

い小野メネット会長コメット共々の入場に小野会長少々緊張気味な面持ちでし

た。会長挨拶の中で今期一年間を振り返り色々な思いと感謝の言葉を述べられま

した。 

今期の小野会長はメンバー全員に主体的に事業に関わり楽しむ時間を共有して

もらいたいとの強い思いで会長職を引き受けられました。会長主題も「クラブラ

イフを面白く」とし【おもしろく】する為には主体的に事業に関わってゆくこと

が必要と訴えて来られました。主体的なかかわりを持つための事業として、

YMCAのサバエキャンプ場のシャワールームの建設が進められました。現在、

90％ぐらい出来上がっています。この夏に間に合えば嬉しいですね！ 

小野会長の活躍をスライドで振り返り、またウェルクラブの今期の活動もスラ

イドで振り返りつつ引継ぎ式へと進んでいきました。プリンスクラブは小野会長

から三村会長へ、ウエルクラブは中村隆司会長から中村典子会長へと引き継がれ

三役・委員長も無事引き継がれました。今期の実りを来期に引き継ぎ更なる大き

な実が結実するといいですね。 

プリンス賞は次次期会長に決定している飯尾さん！本当に今期あらゆる事業に

積極的に参加され存在感を遺憾なく発揮されました。全員納得の受賞でした！ 

来期プリンスクラブは全員が役員の意識でクラブ事業に取り組んでいこうと三

村次期会長。新しいメンバーも三役に加わり、また違ったプリンスクラブの良さ

が引き出されていけばクラブライフもより楽しくなることでしょうし新たなメン

バー獲得にもつながっていくことと期待します。小野会長も「来期はきっと新メ

ンバーを入れます」と力強いメッセージを残してくれました。また来期もみんな

で頑張りたいと思える引継ぎ例会でした。 



 

 ６月は東西の日本区大会もあり、クラブの活動は一休みでした。

第一例会は「総会」でしたが、特に審議すべき議題もなく、来年

の２５周年の話に集中しました。 

①よそ様と同じようにゲストを招いてパーティーをする。 

②山中ワークを拡大して記念ワークとして頑張る(結局例年と同じワークになる？)。 

③身内と親しい方に声かけをしてどこかの温泉で宴会をする。 

④ＩＢＣの台北ユニオンが来年５月に３０周年をやるので、合流して台北で周年行事をし、懇親旅行を楽しむ。

等々、いろいろな案が出ましたが、クラブとしては台湾旅行をメインに考えようということになりました。７月中には

結論が出ると思いますので、すぐにお知らせ致します。台湾にご一緒出来ればいいな～と思っています。 
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 私がワイズメンズクラブに入会したのは26年前、大阪土佐堀クラブでした。入会

した時は大阪土佐堀クラブは既に３０周年を終えているクラブで、新人は先輩の

後を黙ってついて行くだけでした。そのうちに「一番ワイズの事が分かるのがブリ

テン委員だ」と言われ、させられた事で本当に良くワイズの事が分かりました。そし

て書記、会計、副会長をとおして役割を学び、会長と順調に出世してきましたが、

やはり、会長になってやっとワイズの楽しみ、楽しみ方がわかりました。それと同時

に、部会はもとより、区大会、アジア大会、世界大会に参加することで、大げさで

すが世界中に多くの友達を作り、再会する楽しみが沸き起こる様になり、夫婦で

良く参加してきました。 

 また、私が会長になって、楽しさが増したのは大阪土佐堀クラブの時にIBC締結

を行う為にクラブメンバーと共にシンガポールに行ったメンバーとの旅行の楽しみ

でした。そして、IBCの周年記念例会にクラブ代表として参加して友達の輪が広が

る事でした。例えば大阪土佐堀クラブで会長の時にIBCの台湾台北セントラルクラ

ブの周年記念例会に参加し当時、台北セントラルクラブ会長をしていたオースチ

ン・リン（林博）ワイズが、その後１９９３年に彼がアジア会長に成った時にアジアユース事業主任に就任し、神戸

の第１５回アジア地域大会でのユースコンボケーション委員長をしました。そして又、１９９６年、十勝の第18回ア

ジア地域大会（アジア会長は奈良昭彦氏）のユースコンボケーション委員長もしました。 

ワイズに入会して楽しみ方は色々自分で見つける事ですが、私の経験から言える事は色々な役を経験してワ

イズを学び、知る事で最終的に「クラブ会長」でワイズライフを楽しむ事だと思います。そして会長の職権を上手

く利用して、多くの友達を国内だけで無く、世界中に作る事です。私達は夫婦は世界中にワイズを通して、国内

だけで無く、世界中に友達を作ってワイズライフを楽しんでいます。  

今年は、日本中のワイズメンから、ワイズの楽しみ方、ワイズの良さ、ワイズを続ける秘訣、ワイズの原点とは何

ぞや等のお話を聞かせて頂こうと思い、ワイズ談議というコーナーを作りました。是非、お読み下さい。 

六甲部 宝塚クラブ 

長尾  亘 

2013.6.28 
中村 隆司 京都ＹＭＣＡ会員協議会  

 ６月２８日(金)に、京都ＹＭＣＡ三条本館マナホールに於いて２０１３年

度京都ＹＭＣＡ会員協議会が行われ、ウェルクラブからは私と中村典

子の二人が出席させて頂きました。一応各クラブ会長は出席して下さ

いとの事でしたが、４～５クラブ位の会長が欠席されてました。 

 さて協議会ですが、聖書朗読・開会祈祷から始まり、理事長交代式・

挨拶、そしてボランティアリーダー活動紹介やボランティアビューロー登

録グループの活動等の紹介があり、その後ワイズメンズクラブの紹介と

して代表でＺＥＲＯクラブの河村ワイズが活動等の紹介をされました。こ

れは１～２年前から始まったようで、河村ワイズの指名で次年度はウイン

グクラブに決まりました。そしてワイズメンズクラブ奉仕感謝として理事長

から感謝状が渡され、ワイズの出番は終わりです。その後、新しく会員Ｂになられた方の紹介があり、ＹＭＣＡの

歌で閉会致しました。私は前回会長を務めさせて頂いた時にも出席させて頂き、今回２回目となるのですが、Ｙ

ＭＣＡの会員Ｂの方が普段どのような活動をしておられるのかとか、ＹＭＣＡの中身が色々と分かるので結構勉

強になる会だと思います。皆さんも機会があればどうぞ出席してみて下さい。 



 7月  

１.リーダー研修が始まりました。 

大学生ボランティアリーダーに１・２回生４０名が登録

し、トレーニングが始まりました。６月１日～２日リト

リートセンターにおいて一泊二日で新人、経験リー

ダー９５名が、経験に応じＹＭＣＡ理解、リーダー論、

グループワーク、子どもの発達理解、現代社会の諸

問題、国際理解教育などの研修を行いました。今

後、救急法や発達障がい、キャンプなど専門別トレー

ニングを受けながらそれぞれの配属に応じ、子どもた

ちのリーダーとして活動を始めます。リーダー養成の

ための奉仕活動基金への募金よろしくお願いいたし

ます。 

 

２.公益財団法人 京都ＹＭＣＡ第２回会員協議会が

開催されました。 

６月２８日会員協議会が開催されました。予算、決

算、事業計画、事業報告のほか、日本ＹＭＣＡリー

ダー認証や各ワイズメンズクラブ会長への感謝状贈

呈がありました。 

 

３.ＹＭＣＡサマープログラム参加者募集中！  

ＹＭＣＡでは今年の夏も、子ども達のための楽しい

キャンプやスクールを準備しています。 

全てのプログラムは、まずはお電話にてお申し込みく

ださい。各プログラム定員になり次第キャンセル待ち

となります。 

キャンプ・デイキャンプ 電話 075-231-4388  

夏季集中水泳講習会・平泳ぎチャレンジスイミング、

鉄棒・とび箱が好きになる教室・幼児わくわく体育教

室 電話 075-255-4709 

４.オリエンテーション講座 ～京都ＹＭＣＡの願いと会

員活動をよりよく知っていただくために～ 

この講座は、維持会員ＢとしてＹＭＣＡ活動を積極的

に担っていこうという意欲のある方を対象に、ＹＭＣＡ

についての理解をより一層深めてもらうための講座

です。 

日時 ２０１３年７月２９日(月) 午後７時～９時 

場所 京都ＹＭＣＡ 三条本館 ２０１号室 

対象 京都ＹＭＣＡに入会して１年以上の方で定款に

定められた目的に賛同し維持会員Ｂとなる志のある

方 

申し込み方法 ７月２６日(金)までに 申込書に必要

事項をご記入の上 ＹＭＣＡ受付またはＦＡＸ、Ｅ-ｍａｉ

ｌ(申込用紙にある事項を)でお申込みください。 

お問い合わせ 会員部 075-231-4388   

 

５.ボランティアセミナーのご案内 

がん患者さんとそのご家族へ 第78回 苦しみ、悩

み、不安を共有しませんか。 

この会は患者さんとそのご家族が抱いている苦しみ

や悩みについて、患者さん同士、そのご家族同士が

話し合い、がんとうまく付き合うための情報交換の場

です。 

日 時 ７月２０日(土) 午後７時～９時 

場 所  京都ＹＭＣＡ(三条柳馬場) 

参加費  お一人 ３００円    

※ お申込は京都ＹＭＣＡ 電話 075-231-4388 

または vb@kyotoymca.or.jp 

６月３０日(日)サバエワーク(Ｗ) 

    9:00 サバエキャンプ場 

 ７日(日) サバエワーク(Ｐ) 

    9:00 サバエキャンプ場 

１０日(水) 第一グループ委員会 

     19:30  廣井宅 

１０日(水) 第二グループ委員会 

   19:30 ピクセル 

１７日(水) 定時総会 

   19:00 グランドプリンスホテル   

２３日(火) 三役会(Ｗ) 

   19:30 開催場所未定 

２５日(木) 三役会(Ｐ) 

   19:30  三村会長宅 

３１日(水) 役員会 

   19:30  京都ＹＭＣＡ 

7月 スケジュール 

区大会での表彰 

●ＥＭＣ90％以上出席賞 

●ＢＦ達成賞 

 

承認された事項 
 

●各事業委員会活動報告の件 

 一部訂正を含んで 

●北野功治君６月末で退会の件 

●永濱貴章ワイズ、次期は広義会員と 

 させていただく件  

 

  

 ２日 小野 敏明 ワイズ  

２７日 松田 博一 ワイズ  

３１日 山口 政貴 ワイズ 

 「ブリテンはクラブの顔である」

という言葉があります。プリンスク

ラブらしい顔が出来てくると良い

なあと思っています。新しい企画

「ワイズ談儀」も期待して下さい。 

今期一年間、宜しくお願いいたし

ます。 

６月度 役員会報告 

＜編集後記＞ 


